

第6回 千葉県少年野球女子大会【JA共済連千葉旗】



2019年 5月11日(土)・12日(日)

- ・南房総市立千倉町総合運動場
- ・館山市民球場
- ・館山運動公園野球場
- ・館山運動公園少年野球場

《参加チーム》 トーナメント表順

- ★習八TOMUBOY(八千代・習志野)
- ★柏女子選抜(柏)
- ★かずさ・安房連合(かずさ・安房)
- ★イーストエンジェルス(東葛)
- ★オレンジールズ(東葛)
- ★市原コスモス(市原)
- ★市川ガールズ(市川)
- ★なでしこチャーミング(北総)
- ★船橋女子選抜(船橋)
- ★東総LADYS(東総)
- ★葛南フラワーズ(葛南)
- ★千葉ドリームガールズ(千葉)

《試合結果》

- 🏆 優勝 柏女子選抜 (柏地域)
- 🥈 準優勝 習八TOMUBOY (習志野・八千代地域)
- 🥉 第三位 船橋女子選抜 (船橋地域)
- 🥉 第三位 千葉ドリームガールズ (千葉地域)



★ 柏女子選抜 主将 大竹 凜 (オオタケ リン)

私は、五年生の時に柏女子選抜に参加しました。昨年は初戦敗退だったので、その悔しさをバネにベスト4を目指して練習してきました。なかなか全員そろっての練習が出来ず、不安になった時もありましたが、監督やコーチが一生懸命指導してくれました。そして迎えた県大会当日。予選は圧倒的な差で勝ち、ベスト4に進むことができました。決勝戦の相手は昨年1回戦で負けた習八TOMBOYだったので、絶対負けられないと思いました。チームの強みである打線が爆発して初の優勝をつかみました。念願の金メダルを手にすることができ、今までで一番うれしい瞬間でした。



★ 柏女子選抜 推薦選手 大橋 小春 (オハシ コハル)

私は、五年生の時から柏女子選抜に参加しました。昨年は初戦で負けてしまいました。昨年の六年生の悔しさを胸に、少ない人数の中、予選突破を目標に練習してきました。不安な部分がありながらも大会に参加しました。一日目は初回からの大量得点で予選突破。翌日に優勝候補の千葉ドリームガールズとの準決勝に勝利し、習八TOMBOYとの決勝戦を迎えました。二試合ともこつこつ得点を挙げ、優勝することができました。チーム一丸となって戦い、昨年のリベンジも果たせたのでよかったです。



★ 柏女子選抜 監督 小田部 英彦 (コタベ ヒデヒコ)

3月9日(土)、「全国大会出場!!」を目標に選抜チームを結成しました。笑いの絶えない明るい選手たちが大きな仕事してくれました。今大会は予選から決勝まで先取点を奪い優位に試合を運ぶことができました。投打がかみ合い試合を重ねるごとに選手達の成長を感じられた大会となりました。大会前に練習試合をしていただきましたチームの皆様、大会関係者の皆様、ありがとうございます。陰ながら選手を支えてくれた保護者の皆様には「感謝」の言葉しかありません。8月の全国の舞台、滅茶苦茶明るい選手達と思いきり野球を楽しみたいと思います。



★ 習八TOMUBOY 主将 釈迦堂 愛琴 (ジャクドウ ミト)

目標としていた優勝ができず悔しさもありますが準優勝も嬉しいです。習八TOMBOYの20人が2日間とも大きな声を出し合い、この大会(試合)の中で練習したことをできるようにっていったことが決勝進出という結果に繋がったと思います。沢山の先輩も応援に来てくれて力をもらいました。関東大会では千葉県代表として上位進出できるように監督・コーチと共に面白い会話も楽しみながらチーム力を上げて頑張ります。女子野球の大会の場を作っていただいた関係者の皆様に感謝してプレーで恩返しができるようにしたいと思います。



★ 習八TOMUBOY 推薦選手 澤幡 采奈 (サワハタ アヤナ)

私は1年生から野球を始めて5年生で習八TOMBOYに入りました。昨年は代打で出る事が何回もありましたが、上手く打ってませんでした。6年生になって春の大会では皆が苦しんでいる時に、チームの為に打った事が凄く嬉しかったです。バッターボックスに立つと緊張してしまうけれど負けられないという思いを持ちながらプレーをしました。ガスワンカップ大会に向けて、毎日の練習を大切にやっていたと思います。この選抜大会で沢山の仲間が出来た事、いつも支えてくれる監督、コーチありがとうございます。



★ 習八TOMUBOY 監督 大森 章弘 (オモリ アキヒロ)

3月に新チームを結成して以降、なかなか全員が集まる事ができずチーム作りに時間がかかりましたが、今大会を迎える頃には皆が仲良くなり戦えるチームになってきました。今大会でチームが勝ち上がる事により、更にチームが結束し、皆が笑顔で野球してくれた事を大変嬉しく思っています。日頃、男子と一緒にプレーしている選手たちも、女子チームではまた違った姿を見せてくれるとも思いました。これからも、女子選手のためのこの大会を継続して開催していただければ幸いです。秋季大会もよろしくお願ひ申し上げます。